
Protokoll vom 11.01.2022 
 
 

Protokoll der AStA-Sitzung  
Vom 11.01.2022 
 
 
Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr 
 

 
Anwesend: Belinda Wißmann (FaSa), Jinmeng Wang (Kultur), Sarah Heidrich 
(Finanzen), Melanie Backes (1. Vorsitz), Nadine Reichle (HoPo), Hannah Dobozy 
(Soziales), Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und 
Umwelt), Arnim Bogatzki (Sport) 
 
Entschuldigt: Hanting Kui (EDV), Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium) 
 
Unentschuldigt: - 
 
Gäste: Irina Hägele (StuPa) 
 
Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Engagement in der Hochschulpolitik 
5. Verschiedenes 

 
 
TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 2 (Protokoll vom 21.01.2022): 

Das Protokoll vom 04.01.2022 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 
 
Gäste 

Irina Hägele (StuPa): Keine Mitteilungen. 
 
Belinda Wißmann (FBR): Die Ausschreibungen für die Professuren der zwei neuen Bachelor- 
Studiengänge wurden genehmigt. Soweit möglich, soll es im nächsten Semester bei 
Präsenzlehre und der bestehenden Regelung bleiben, doch die Planung ist schwierig. 
 
Belinda Wißmann (FaSa): Keine Mitteilungen. 
 
Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Keine Mitteilungen. 
 
Sarah Heidrich (Finanzen): Sie berichtet über den Jahresabschluss. 
 
Arnim Bogatzki betritt die Sitzung um 18:18 Uhr.  
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Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt): Der LGBTQ Konvi-Abend 
wird weitergeplant. 
 

Hannah Dobozy (Soziales): Keine Mitteilungen. 
 

Jinmeng Wang (Kultur): Sie erkundigt sich, ob ein Kulturkurs, der nur einmal im 
Monat stattfindet, trotzdem entlohnt werden kann. Dies wird bejaht. Festgelegt wurden 
10€ je stattgefundenem Treffen. 
 

Nadine Reichle (HoPo): Keine Mitteilungen.  
Janne bittet den AStA, ihr für den 06|kurier Zitate und/oder Witze von Dozierenden 
zu schicken. Nadine wird die Dozierenden dann per Mail um Erlaubnis bitten. 
 

Arnim Bogatzki (Sport): Die Sportkurse finden seit dieser Woche wieder statt. 
 
Hanting Kui (EDV): Er arbeitet weiter an seinen Projekten Wohnungsordner und 
AStA-Webseite. 
 

Melanie Backes (1. Vorsitz): Die Reinigungsfirma der Mensa möchte, dass am Morgen 
nach Veranstaltungen ein Ansprechpartner aus dem AStA anwesend ist. Diese Regelung 
stößt auf Ablehnung seitens des AStA. Es wird gewartet bis die nächste Veranstaltung 
stattfindet und dann erneut an die Reinigungsfirma herangetreten.  
Die Mensa-Gutscheine, die aus der Landauer Sozialumfrage gewonnen werden 
können, können auch in Germersheim eingelöst werden. 
 

 

TOP 4 (Engagement in der Hochschulpolitik):  
Belinda stellt den fzs vor. Es wird über den Beitritt diskutiert. 
 

Soll die Studierendenschaft des FTSK zum 01.02.2022 Mitglied des fzs werden? 
 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 1 
 

 

TOP 5: Verschiedenes 

Die Gremienwerbung wird besprochen. 
 

Irina Hägele verlässt die Sitzung um 19:13 Uhr. 
 

Ende der Sitzung: 19:19 Uhr 
 

Protokollantin: Nadine Reichle 
 

 

1. Vorsitz: Melanie Backes  
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